



わかたけ

春日部市立武里小学校
児童数446名(10/30)
令和元年10月30日発行

ラグビーワールドカップから感じた「人として大切なこと」

校長 小熊 三千世

ラグビーワールドカップでは日本代表の大きな活躍を目の当たりにし、ラグビーというスポーツの楽しさ、その精神の素晴らしさに感動された方も多かったのではないのでしょうか。にわかファンの私も毎週末行われる試合に心躍らせ、そして、one team で試合をする姿、自分たちを取り巻く方々への感謝の思い、ノーサイドの精神等々に、大変感動させられました。

その内容については書き出すときりがありませんが、私は、選手の皆さんが口々におっしゃっていた「自分たちの試合で、台風被害に遭われた方々に勇気と希望を与えたい。」という言葉が強く心に残っています。目標に向かって懸命に取り組むとき、とかく周りが見えなくなってしまうことがあります。あれほど大きな大会、日本中の期待を背負うプレッシャーの中でも常に周りにアンテナを高くし、心を砕いている選手の方々に人としての大きさをも感じました。

折しも、10月13日(日)は本校でも避難所が開設され、30名ほどの方が避難されてきました。中にはご自宅が床下浸水した方もいらしたのですが、どの方もお帰りになるときには、「有難うございました。先生方も、大変ですね。」と私たちにねぎらいの言葉を残していかれました。ご自身が大変な時でも周りの方への気遣いを忘れないことに、どう返事をしたものかと、私は少しの戸惑いを覚えたことを思い出します。

2学期も折り返しとなりました。この11月は、「スーパー元気さわやか集会」の取組等を通して「思いやりいっぱい」を重点とした学校づくりを進めたいと考えます。保護者の皆様、地域の皆様には、ご支援・ご協力をお願いいたします。

金管・バトンクラブの活動



10月1日(火)にウイングハットにて鼓笛金管バンド中央大会が行われ、金管・バトンクラブが参加しました。とても素晴らしい発表をすることができました。(出場を予定していた地区体育祭は、残念ながら、台風のため中止になってしまいました。)

かすかべ郷土かるた大会に向けて



10月29日(火)の昼休みに、講師の先生をお招きしての郷土かるた練習会を実施しました。11月10日(日)にウイングハットで行われる郷土かるた大会での活躍を目指して練習しています。本校からは、市内の小学校で2番目に多い「19チーム」が参加します!

4年生 龍Q館・浄水場・環境衛生センター見学



10月24日(木)に、4年生が社会科の学習の一環で龍Q館(首都圏外郭放水路)、庄和浄水場、豊野環境衛生センターの見学に行きました。私たちの生活や安全に直結する施設・設備について実際に目にする事で、子どもたちの学習も大変深まりました。

1・2年生 東武動物公園校外学習



10月11日(金)に、1・2年生が合同で東武動物公園へ校外学習に行きました。当日は生憎の天気でしたが、子どもたちは予定通りの行程で実施することができました。餌をあげる体験など、学校では味わえない貴重な体験をすることができました。

3年生 春日部市場・グリコピア等見学



10月17日(木)、3年生の社会科見学で、春日部市場、田中帽子店、グリコピア千葉に行ってきました。3年生になって新しく学習している「社会科」の各内容を、実際に見て、聞いて、体験することで深いものにし、集団行動やマナーについても学習することができました。

武小読書まつり開催中



10月9日(火)から11月16日(金)まで、本校では「武小読書祭り」を開催しています。読書の秋ということで、本校では毎年秋に行っています。読書により親しんでもらおうと、読み聞かせボランティアさんの全校一斉読み聞かせや一定の冊数以上読書をした児童への「読書賞」の授与などを行います。